

9.—Hôpitaux pour tuberculeux, par province, et capacité en lits, personnel, outillage et mouvement des hospitalisés, 1943

Détails	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Canada
Hôpitaux—										
Sanatoriums.....	1	3	3	11	13	3	3	1	1	39
Unités dans les hôpitaux publics.....	Néant	7	Néant	16	Néant	1	Néant	3	1	28
Unités dans les hôpitaux fédéraux.....	"	Néant	"	Néant	1	4	1	1	1	8
Totaux, hôpitaux...	1	10	3	27	14	8	4	5	3	75
Capacité en lits—										
Sanatoriums.....	89	473	548	2,243	3,620	645	762	210	664	9,254
Unités dans les hôpitaux publics.....	-	223	-	1,104	-	140	-	208	15	1,690
Unités dans les hôpitaux fédéraux.....	-	-	-	-	21	103	60	12	179	375
Totaux, capacité en lits.....	89	696	548	3,347	3,641	888	822	430	858	11,319
Personnel—										
Médecins salariés.....	3	7	9	45	62	11	6	5	18	166
Infirmières diplômées.....	12	36	62	116	356	41	19	22	87	751
Totaux, personnel¹.....	38	249	263	901	1,679	323	133	109	501	4,196
Outillage—										
Appareils de radiographie.....	1	2	3	11	13	3	1	1	1	36
Laboratoires de clinique.....	1	2	3	10	13	3	1	1	1	35
Appareils de physiothérapie.....	Néant	1	3	6	5	2	1	Néant	1	19
Mouvement des hospitalisés—										
Admissions.....	75	792	554	4,164	3,064	1,334	882	408	967	12,240
Totaux, sous traitement.....	162	1,398	1,097	7,045	6,399	2,091	1,602	813	1,734	22,341
Sorties.....	59	604	458	3,068	2,245	859	633	343	734	9,003
Décès.....	14	150	59	826	667	174	122	65	244	2,321
Journées collectives d'hospitalisation.....	31,427	229,132	198,029	1,102,437	1,226,989	274,016	291,478	147,738	293,761	3,795,007

¹ Comprend d'autres personnes.

Sous-section 2.—Statistiques des hôpitaux pour aliénés

Au 31 décembre 1943, il y a 46,631 patients dans les institutions d'aliénés au Canada et 4,440 en liberté sur parole ou absents pour d'autres raisons, ce qui donne un total de 51,071 au regard d'une capacité normale en lits de 42,454 seulement. Ceci révèle un état d'encombrement sérieux s'il est tenu compte du nombre de patients le 1er janvier 1943 et des admissions et séparations durant l'année. Cette situation est particulièrement grave en Colombie Britannique, au Manitoba, en Saskatchewan, en Ontario et dans le Québec. Sur les 46,631 patients hospitalisés en 1943, 35,515 sont déments, 10,135 faibles d'esprit, 681 épileptiques et 300 atteints d'autres maladies mentales.

Le nombre de patients dans les institutions pour maladies mentales par 100,000 âmes le 31 décembre 1943 est de 394.8 comparativement à 394.2 le même jour en 1942, 392.5 en 1941, 388.0 en 1940, 348.2 en 1935 et 305.4 le 1er juin 1931.

Il n'existe pas de données indiquant jusqu'à quel point la proportion croissante de patients par 100,000 âmes est due à un meilleur diagnostic et à des soins plus complets que dans le passé, ou dans quelle mesure il y a augmentation réelle dans la proportion de la population exigeant un traitement mental.